

梶中学校だより

令和6年 3月 5日 住所:梶町4-28-5

電話:06-6902-0813

1・2年生の学年末テストも終了し、令和5年度最後の月である3月となりました。それぞれの学年においてまとめの月であり、次の学年への準備をする月でもあります。3年生においては、私立高校入試や公立高校特別選抜入試が終了し、徐々にではありますが、卒業後の進路先が決定しています。また、公立高校一般選抜入試においても昨日から出願が始まり、まだ進路先が決定していない者全てが、自分自身の進路先決定へ向けた入試にチャレンジすることとなります。体調に気をつけながら学習のまとめを行ってほしいと思います。

さて、3年生にとっての中学校生活最後の授業である第54回卒業証書授与式まで今日を入れて、登校日は9日となり、一桁の日数となりました。今年度は、新型コロナウイルス感染症が感染症法上で5類となったことによりほぼコロナ前の状況で教育活動を進めることが出来ました。昨年度の卒業式は、「合唱を行う際以外はマスク着用を任意(原則は、マスクを外す)」という方針の下で実施しましたので、ほとんどの生徒たちがマスクを着用せずに、晴れ晴れとした輝いた笑顔を参加された保護者の方々に見ていただくことが出来ました。また、今年度は、集会の際の校歌斉唱の際でもマスクを着用せず、校歌を歌ってきました。体育館に響きわたるような大きな歌声が聞けることを楽しみにしています(音楽の授業の際にも練習を重ねています)。体調等もあり強制することは出来ませんが、今年度も卒業生のみんなの晴れ晴れとした輝いた笑顔を保護者の方々に見ていただけるよう、マスク着用につきましては、ご家庭において一度話をしていただきますようお願いいたします。

いのちの学習のまとめとして講演を聞きました!!

全ての学年において「いのちの学習」として性教育を実施していますが、3年生では、29日(木)の5・6時間目にいのちの学習のまとめとして、本校元学校薬剤師で、現在は「興和株式会社医療事業部管理薬剤師」として活躍されておられる「玉嶋みき」様を講師として招聘



演をいただきました。性の仕方」を知ることが大切を例にしながら、新型コロ

□ し、「性感染症ってなぁに?」という題目でご講演をいただきました。性
■ 感染症を防ぐためには「正しい知識」と「予防の仕方」を知ることが大切
■ であり、新型コロナウイルス感染症の感染方法を例にしながら、新型コロ
■ ナウイルスと同様に「知らない間に広がっている」「自分を守ることが出
■ 来るのは自分だけである」として、感染の仕方や防ぎ方などを生徒たちへ
■ の質問を交えて、わかりやすく説明していただきました。

また、「デート DV」についても性感染症と関連付けながら説明してくださいました。生徒たちは、
真剣な面持ちで、しっかりと聞いてくれていました。講演後の生徒たちの感想の中には「聞けてよか
った」「大人になっても忘れないようにする」「正しい知識を身につけられて安心した」「異性はこの
ように思っているんだ」「お腹の中の子どもにも感染することがあるんだ」「妊娠や出産は、女性だけ
が関わるものではなく男性も関わらなければならない」とあり、異性との接し方についての考え方の
変化を記載している生徒もいました。

玉嶋様は、最後のまとめとして「幸せに生きるために今出来ること」として①「知る事」②「自分を大切に出来る事」③「大切な人を大切に出来る事」④「つながる事」とされていました。

難しい内容もあったとは思いますが、義務教育を修了する3年生にとっては、知っておくべき内容だったと感じています。